

Chili : Contreras est mort dans une situation d'impunité inacceptable

TeleSur 8 août 2015



La présidente de l'Association des Familles de Détenus Disparus :
Le peuple chilien réproouve que l'Armée l'ait maintenu dans son grade de général

A l'occasion de la mort du général Contreras, les familles des victimes de la dictature de Pinochet ont manifesté leur indignation que celui-ci n'ait jamais reconnu les crimes qu'il avait commis quand il était le chef des services secrets.

La présidente de l'Association des Familles de Détenus Disparus (AFDD) du Chili, Lorena Pizarro a exprimé ce samedi la frustration ressentie par les milliers de personnes affectées par les assassinats commis par le principal chef de la répression de la dictature de Pinochet, Manuel Contreras.

« Cela provoque de la frustration et de l'indignation parce que finalement, si l'on observe bien, Manuel Contreras, bien qu'il ait été condamné à plus de 500 ans de prison pour diverses raisons, est mort en fait dans une situation d'impunité inacceptable » a déclaré Pizarro à un media local.

Elle a désapprouvé que Contreras soit mort avec le grade de général en retraite.

« L'armée n'a jamais été capable de le dégrader et aussi il est mort dans cet hôpital de l'armée qu'est l'Hôpital Militaire » a-t-elle souligné.

Réactions :

Le président du Parti Communiste, le député Guillermo Teillier a assuré « *ce personnage sinistre, qui a commis tant de crimes, n'est plus vivant mais la recherche de la vérité continue* »
« *Il se peut qu'il ait emporté avec lui beaucoup de ces vérités que nos concitoyens ont besoin de connaître, il y a les familles des détenus disparus, de beaucoup de personnes dont on ne sait pas comment ils sont morts et il aurait du confesser la vérité, mais il ne l'a pas fait* » a-t-il ajouté.

De son côté, la sénatrice Isabel Allende, présidente du Parti Socialiste et fille du Président Salvador Allende (1970 – 1973), qui fut assassiné par les sbirres du dictateur Augusto Pinochet, a assuré « *le plus grand criminel que nous ayons connu au Chili est mort (...) il était impliqué dans l'assassinat du chancelier Orlando Letellier et du général Carlos Prat et de son épouse Sofia à Buenos Aires* »

Source : TéléSur TV (8 août 2015)

Traduit de l'espagnol par FC

Autres documents :

<https://youtu.be/NIktJfGALJk> (video TeleSur sur la mort de Contreras)

<http://araucaria-de-chile2.blogspot.fr/2015/08/le-chef-de-la-police-politique-de.html>